
Câmam muuitwal De iRl'bm'tãn iãretn
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Frªnçª negue-Ha
Vereador

REQUERIMENTO

No 0 0 1 3 3 4
EMENTA: REQUER PODA DE ÁRVORES NO JARDIM
ANTONIO PALOCCI

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamos à cunsíderação da Casa o seguinte:

Considerando as solwcitaçõesde moradores que resrdem no local e recorreram ao nosso
gabmete para rervmmrar rar; memorias.

Solicitamos Que Sejª efetuado poda de árvores na mtatdl/ada; Ruas: José Adria/ID
Mifanda Lin/Dr Cum F'ua: Joia Toma/U -]d. Antôniª Falam/.

Por tais razões, requeremos na forma reglmental, após ouvrdo o douto plenário, que sem
sacrado ao Executlvo Mumapal, para que encammhe ao setor responsável (SECRETARIA
DO mao AMBIENTE), para que efetue o serviço sondado.

Salª das Sessões, 15 qgjevereirn de mu
/ )
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